



l'éveil
DE LA HAUTE-LOIRE

Lu pour vous

Le déménagement du commissariat du Puy "serait sur le point d'aboutir"

Évoqué depuis 2016, le projet d'un nouvel Hôtel de police au cœur de la cité ponote « serait sur le point d'aboutir ». La Région, partie prenante du dossier, par la voix de son président Laurent Wauquiez, l'affirme en attendant la validation du ministère de l'Intérieur.



Porté par les membres du syndicat **Alliance Police Nationale** et les élus locaux, ce déménagement est réclamé depuis de nombreuses années, avec pour condition de rester dans le centre de la ville.